

Fecha: 27-06-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 571,5
 VPE: \$ 343.497

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Orquesta Regional interpretará Sinfonía N°1 "Titan" de Gustav Mahler

Orquesta Regional interpretará Sinfonía N°1 "Titan" de Gustav Mahler



ORQUESTA REGIONAL DE TARAPACÁ
CONCIERTO DE TEMPORADA
 VIERNES 28 JUNIO - 20:30 hrs.
 Santuario Sagrado Corazón de Jesús
 Manuel Rodríguez #615

Repertorio

Carlos Zamora | Chile
 Pieza de Concierto sobre Temas de Ralph Vaughan Williams

Gustav Mahler | Austria
 Sinfonía n.º 1 en Re Mayor "Titan"
 (Arreglo para Orquesta de Cámara de Iain Farrington).

Jonathan Ávila Narea | Director Titular



La Orquesta Regional de Tarapacá, dentro de su programa y repertorio musical para el año 2024, asumió el desafío de interpretar la afamada obra del compositor nacido el año 1860, en Bohemia (actual República Checa), fallecido en Viena en 1911. En una ocasión, Mahler manifestó que su música solo sería apreciada cincuenta años de su muerte. Tenía razón. La Sinfonía Titán de Mahler es una obra titánica, como su propio sobrenombre lo indica. "Es como el mundo, debe abarcarlo todo", le dijo Mahler al compositor finlandés Sibelius en 1907. La obra fue estrenada el año

1889, en Budapest. En esa oportunidad, y en las siguientes en que fue interpretada, recibió un rechazo casi total por parte del público y la crítica. Mahler revisó y modificó la obra en repetidas ocasiones, abandonando también el sobrenombre de "Titán". Hoy en día, esta sinfonía es una de las más apreciadas del compositor, debido a su gran riqueza melódica, y sin lugar a dudas será un deleite para la audiencia que asista a los Conciertos del 27 y 28 de junio de la Orquesta Regional de Tarapacá. En ambos Conciertos, la Orquesta Regional también interpretará temas de Ralph

Vaughn Williams, con arreglos del compositor y director Carlos Zamora Pérez, afamado músico nacido en Calama. El Director de la Orquesta Regional, Maestro Jonathan Ávila Narea, se refiere al concierto y a la interpretación de la obra de Mahler. "Esta sinfonía de Mahler es un estreno en Tarapacá, nunca antes se ha interpretado. Todos los integrantes de la orquesta nos hemos preparado para brindar la mejor presentación. En uno de los ensayos de la semana pasada recibimos la visita del Maestro Emmanuel Siffert, Director de la Orquesta de Cámara de Chile, quien en forma muy colaborativa nos dirigió

y se mostró muy satisfecho de nuestra interpretación". La Orquesta Regional realiza conciertos frecuentemente. Durante este mes realizaron un concierto de Vientos y Persuasión en la Academia Tarapacá de Iquique y el pasado viernes 21 de junio presentaron un Concierto de Extensión en la Iglesia Santísimo Redentor en Huala. "Nos hemos propuesto interpretar música en todas las comunas de la región y llegar al máximo público posible. Cada mes vamos a colegios, estamos muy contentos de transmitir a los niños y jóvenes el arte musical", nos dice el Maestro Ávila.

El proyecto Orquesta Regional de Tarapacá está financiado por el Fondo para el fomento de la música nacional del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Colaboran en el proyecto la Corporación Cultural de Iquique y la I. Municipalidad de Iquique. Hoy jueves 27 de junio a las 21.00 horas la Orquesta se presentará en la Iglesia San Antonio de Padua, Latorre esquina 21 de Mayo. Mañana viernes 28 a las 21.00 horas se presentará en el santuario Corazón de Jesús, calle Manuel Rodríguez esquina de Vivar. Están todos invitados, la entrada es liberada.